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Hundemarken durch Chips ersetzen!

Antrag

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, die Münchner Hundemarken probeweise und optional durch 
die Einführung der Hinterlegung von Steuerinformationen auf den Hundechips zu ersetzen.

Begründung

Die Stadtverwaltung soll probeweise und nur bei entsprechendem Wunsch der Halter anstelle der 
Hundemarken die Hinterlegung der Steuerinformationen auf bereits vorhandenen Chips ermöglichen. 
So können Vorteile der Digitalisierung genutzt werden, um Abläufe und Kontrollen zu vereinfachen 
und das Leben von Hunden und ihren Halter*innen verbessert werden.
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